



## 「Fight together ～つかみとれ、己の勝利～」

台風13号の影響が考えられる中、15日(日)に第43回体育大会を挙げる事ができました。

今年度の体育大会スローガンを『Fight together ～つかみとれ、己の勝利～』と掲げ、生徒会を中心に取組を進めました。また応援団は夏休みから練習に取り組んでくれました。9月に入り2週間余りでの体育大会練習を生徒全員がそれぞれの役割を十分に果たし、みんなでやりきった達成感や共に感動を味わえるような体育大会となったと思います。そして、この体育大会で生徒は大きく成長したと感じています。

競技の部優勝 紅組 応援の部優勝 紅組



次の目標に向かって日常生活を大事にして、体育大会で得た経験を生かしてほしいです。

### 始業式(9/2)

44日間の夏休みが終わり、みんな元気な顔で登校しました。各学年の代表の発表から、充実した夏休みを過ごすことができた様子が分かりました。

また、校長先生や生徒会長の話を真剣に聞き、体育大会スローガン発表を笑顔で聞いていました。



### 生徒集会(9/19)

生徒集会では、10月に行われる生徒会選挙立候補者の紹介がありました。また、男子バレーボール部に所属する生徒2名が県選抜選手として選出されたので、表彰を行いました。



### 【お知らせ】

9月24日(火)から教育実習生として森進一郎さんが実習を行っています。担当教科は、社会になります。

陵南中HP(ブログ)も随時更新中です。

### 10月の主な行事

4日 性に関する指導(2年) 8・9日 第3回実力テスト(ドリカムテスト) 8~10日 地区中体連新人大会  
12日 生徒会立会演説会 25日 紅葉祭 30・31日 第4回実力テスト(3年)